



El Congreso Internacional del Español congrega desde hoy a 1.000 expertos

El director de la Real Academia Española, Darío Villanueva, pronuncia esta mañana la conferencia inaugural en el Palacio de Congresos

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El V Congreso Internacional del Español se celebra desde hoy y hasta este próximo jueves en la ciudad de Salamanca, una cita bianual que ha ido creciendo hasta llegar a los más de 1.000 inscritos en su edición de 2018.

La directora de Políticas Culturales, Mar Sancho, y el vicerrector de Relaciones Internacionales de la Universidad de Salamanca (USAL), Efreem Yildiz, presentaron días atrás, junto al concejal de Cultura y Turismo de Salamanca, Julio López, y el director del Centro del Español de la USAL, Jesús Fernández, las líneas generales de este evento que abrirá sus puertas con el título 'Español para todos'.

Enmarcado en la conmemoración del VIII Centenario de la USAL, coincide con la celebración del congreso de la Asociación Americana de Profesores de Español y Portugués, que conmemora también sus 100 primeros años. Sobre este evento paralelo, Mar Chancho explicó que se trata de una cita que «todos los años» se ha celebrado en Estados Unidos y que, en esta ocasión, con motivo de la efeméride de la Universidad de Salamanca, ha cruzado el Atlántico para coincidir en la ciudad castellanoleonesa con el V Congreso Internacional del Español.



Imagen de archivo del director de la Real Academia Española, Darío Villanueva. :: EFE

Sobre esta cita general, que anualmente se lleva a cabo en Salamanca, la directora general de Políticas Culturales mostró su satisfacción por incrementar el número de asistentes hasta superar el millar de participantes y procedentes de medio centenar de países. «Es el congreso más importante de lengua española a nivel europeo», añadió.

Para su puesta en marcha, la Junta de Castilla y León y la Universidad de Salamanca, con la colaboración del Ayuntamiento de Salamanca, la Federación Internacional de Asociaciones de Profesores de Español (FIA-

PE), la Asociación Americana de Profesores de Español y Portugués y la Fundación Instituto Castellano y Leonés de la Lengua, han trabajado para hacer posible un encuentro que sumará 18 conferencias, cinco mesas redondas, 15 talleres y 70 comunicaciones.

Además, servirá como punto de encuentro para el intercambio de información y posibles acuerdos entre profesionales, empresas y entidades públicas y privadas. En concreto, la organización estima la consumación de más de 150 encuentros de este tipo, además de poner a disposición

de los asistentes una feria con 38 expositores.

Tras cuatro ediciones ya celebradas, en esta ocasión el congreso rendirá homenaje al VIII Centenario de la USAL, encargada además de coordinar el programa científico que abordará diferentes aspectos en torno al español. La organización de este Congreso supondrá «un nuevo hito» enmarcado en las estrategias y acciones desarrolladas por la Junta de Castilla y León con el ánimo de favorecer, dar visibilidad y prestigio e internacionalizar el español en la Comunidad.